
PV Réunion de cercle

27 février 2023

Délégué.e.s présent.e.s : Tom Wullus, Corentin Hardy, Saara Sutt, Alexis Misselyn, Adèle Mathays, Zoé

Graulich, Marie Giot, Clarys Lacomble, Victor de Laveleye, Florent Pisaneschi, Balthazar Detter, Philippe
Mutkowski, Eliot Cosyn, Rafaël Hueso, Guillaume Heureux, Léopold Husson, Camille Cauchie, Ioanna
Skiadas, Victoria Englebert, Stella De Frenne, Achille Vincart, Chiara Ledent, Julien Calabro, Nicolas
Alexandre, Oscar Baekelandt, Julien Ducarme, Idil Ari, Romain Bervoets, Matteo Hioco, Alice Houard,
Gabriel Pascoli, Cyril Freyling, Romain Taymans, Hugo Jacquemin, Renaud Schaner, Loïc Vanhecke,
Alexandre Falchs, Emilie Bruat, Jeanne Szpirer

Membres présent.e.s : Héloïse Vanderschelden, Alexia Hugé, Nathan Nascimento, Arthur Talon, Marie

Schaffers, Benjamin Hainaut, Néo Capelluto, Gabriel Charron, Samuel Nysenholc

À l’ordre du jour :

● Approbation de l’ODJ

● Approbation du PV 06/02

● JobFair

● Debrief

○ Interfacs 22/02

○ TB CPxAgro 20/02

○ Carnaval de Binche 21/02

○ Élections PdB et Folklore 22/02

○ Pré-TD Adventure 23/02

○ Soirée vieilleux 24/02

○ TB karting 25/02

● À venir

○ Repair Café 27/02

○ Roi et reines des bleu.e.s 27/02

○ Interfacs 01/03



○ Opération thermos 05/03
● Descente de la Leffe

● Polytech Game

● Divers

○ TB

● Approbation de l’ODJ

Non : 0

Absention : 0

Le reste approuve.

L’ODJ est approuvé.

● Approbation du PV - 06/02

Non : 1

Absention : 14

Le reste approuve.

Le PV est approuvé.

● JobFair

Slide disponible via le lien suivant :

https://docs.google.com/presentation/d/1i4n0DHT8MNm2XnbG8bYAtm-GZvNCJ3daRfkocSWNQbY/edit

● Debrief

○ TB CPxAgro 20/02

Coco H. : C’était sympa, on a fait ami.e.s-ami.e.s avec l’Agro. On a voulu mettre un fût au TD mais la

pompe privée ne fonctionnait pas donc on a acheté des tickets.

○ Carnaval de Binche 21/02

Florent P. : On est allé.e à Binche, c’était très fun. On a fait un barathon. Vive le Café Central !

Arthur T. : C’était très chouette. Il y a eu un bémol : des gens de la guilde Horus ont un peu abusé du

système de places donc il faudrait revoir ça si l’évent se refait.



Romain T. : C’est quoi l’abus avec la guilde Horus ?
Florent P. : Iels se sont inscrit.e.s, moi je ne m’attendais pas à ce qu’il y ait autant de monde car je

mettais le budget dans le train et les boissons, mais iels voulaient des boissons car iels avaient déjà des

tickets de train.

Saara S. : Et tu leur as donné ?

Florent P. : Oui vu que je l’avais promis dans l’évent.

Arthur T. : Le fait que tout soit gratuit ça m’a motivé.

Coco H. : Je comprends que tu l’avais promis dans ton évent mais je pense que ca n’aurait dérangé

personne ici que tu leur dises non. C’est pas parce qu’on fait un évent qu’on doit répondre à tout ce que

les gens demandent, pour la suite si quelqu’un.e fait ça, il faut juste leur dire non.

Florent P. : Il faudra mieux organiser ce point-là l’année prochaine.

Arthur T. : Je pense que l’année prochaine, il faudra interdire les guildeux.euses. Tom

W. : C’était une super chouette initiative et ça a ramené plein de monde, bravo ! ○

Interfacs 22/02

Renaud S. : C’était kinball, on est deuxième. On a perdu contre la Fronta.

○ Élections PdB et Folklore 22/02

Vénérable Présidente de Baptême Blowie : C’était chouette. On met un fût ce soir à 00h30. On a été

élues à deux et on a lancé la DDT aussi, donc chauffez vous.

Vénérable Présidente de Folklore Étalon du Cul : On clôture quand Jeanne aura envoyé sa candidature.

Léopold H. : Déjà félicitations à vous. J’ai été très déçu de l’attitude du CdB et des vieilleux parce que 10

personnes qui fument à l’intérieur sans essayer de le cacher, ce n’est pas acceptable. J’ai demandé

d’arrêter mais on m’a chié à la gueule. Ça ne me donne plus envie de louer le cercle à la toge je vous

avoue.

Cyril F. : Je vais prendre la responsabilité de ça. Je suis vraiment désolé. C’est complètement ma faute et

elles feront en sorte que ça n’arrivera plus.



Adèle M. : Je voulais juste rappeler que ça a été voté en réunion ACE que maintenant il est interdit de

fumer dans tous les locaux de l’ULB, prefabs et cercles compris. Le tabagisme passif ce n’est vraiment pas

cool et ça comprend vape et joints aussi.

Tom W. : Et si vous louez un prefab et que vous vous prenez un carton jaune, c’est le CP qui se prend le

carton jaune.

Zoé G. : C’est trois carton jaune maximum ?

Tom W. : Oui il y a plusieurs types de cartons jaunes, charte alcool c’est 3 puis on ferme, mais là fumer ça

rentre dans la charte écologie, donc à partir de 2 on ferme.

○ Pré-TD Adventure 23/02

Clarys L. : C’était sympa. On est en positif. Il y avait pas mal de délégué.e.s donc vraiment merci d’être

venu.e.s ou d’avoir aidé. Les personnes totalement inconnues étaient juste déçues que personne ne

participe aux activités.

Alexis M. : On est en positif de 95€.

Eliot C. : Est-ce qu’on peut demander à Julien Rousseau de ne plus jamais toucher des câbles électriques

?

Clarys L. : Oui, Julien a fait sauté toutes les lumières de tous les préfabs pour toute la soirée. J’ai fermé le

prefab droit où il y avait la douche picole que Julien Ducarme a organisé parce que personne n’a pris les

perms.

Tom W. : Je ne sais pas trop ce qu’il s’est passé au niveau de la comm’. C’est sorti hyper tard. C’est

dommage parce que l’évent avait l’air vraiment chouette.

Clarys L. : J’ai du faire beaucoup de choses moi-même parce que j’attends encore à l’heure actuelle une

réponse des multimédias.

Loïc V. : Tu as envoyé un message privé à Gilles ?

Clarys L. : Oui parce que je ne trouve plus nulle part le thread avec le lien de la ML protocole comm’. J’ai

demandé à Gilles de me passer l’adresse mail mais je n’ai pas eu de réponse.

Loïc V. : Tu aurais pu m’en parler, on est deux à gérer les visuels.



Clarys L. : Oui j’aurais dû mais vu que j’en avais parlé à Gilles, je trouvais ça plus facile de gérer ça avec

lui.

Hugo J. : Je pense que c’est un peu trop facile de dire que tu n’as pas compris le truc de la ML donc c’est

la faute de la comm’. Si tu avais au moins créé un groupe avec les deux délégués multimédia, tu aurais

sûrement eu une réponse d’au moins un des deux. Quand tu communiques avec un poste c’est

important de communiquer avec toustes les délégué.e.s du poste et pas seulement avec une personne.

○ Soirée vieilleux 24/02

Adèle M. : C’était trop bien, il y avait plein de vielleux et de délégué.e.s, Zoé Maxime, Calabro, les

barmans, etc. Ce qu’on a fait c’est 5 stands et les vielleux ont kiffé du coup merci à toustes, je suis super

contente. Niveau financier, c’est un peu en négatif sûrement.

Arthur T. : C’était quoi les stands?

Adèle M. : Il y avait Mario kart bibitif, Apéropoly, 421, une pyramide et Perudo.

● TB karting 25/02

Clarys L. : Merci à toustes d’être venu.e.s, on a fait une team chill et une team

vénère. Tom W. : C’était vraiment du génie, un grand bravo !

● À venir

○ Repair Café 27/02

Saara S. : C’est à 18h à l’Atelier Roue Libre, nous on va faire réparer une horloge ! En plus il y a du troc

donc si vous avez des trucs, n’hésitez pas.

○ Roi et reines des bleu.e.s 27/02

Cyril F. : C’est ce soir au cercle à 19h. On écoule aussi les tickets du parrainage. Il y a un fût au TD pour

fêter les résultats de l’élection PdB.

○ Interfacs 01/03

Renaud S. : Cette semaine c’est mini foot.



Alice H. : Il y a des news pour les interfacs de danse ?

Renaud S. : Non, on n’a rien comme nouvelles.

Coco H. : Tu sais où on en est dans le classement? On peut encore finir premier ?

Renaud S. : Je ne pense pas qu’on finira premier. On est 4ème pour l’instant. On a 185 points, le premier

cercle en a 302.

○ Opération thermos 05/03

Gabriel P. : C’est le 5 mars, un dimanche, il y a juste des perms participation. Ça dure toute l’aprèm

jusqu’en début de soirée. On doit cuisiner et puis on donne la nourriture. Ça se termine un peu avant

22h. Je sais que c’est juste après la JF, mais je n’avais pas d’autres disponibilités. Partagez le lien que je

vous ai envoyé à vos comités.

Clarys L. : En vrai niveau comm’, tu dis perms et ça ne semble pas très chouette mais vraiment c’est super

chouette de participer à cet évent. L’année passée j’avais fait un reels avec Jeanne Longlune qui montrait

un peu comment on cuisinait avec un peu de musique, on pourrait repartager sur l’insta du cercle pour

montrer que c’est chouette comme évent. N’hésite pas aussi à plus expliquer ce qu’est l’évent dans la

description sur FaceBook parce que ce n’est pas très clair pour les personnes qui n’ont jamais participé à

l’évent.

Marie G. : On peut s’inscrire jusque quand ?

Gabriel P. : Jusqu’au 4 mars.

Renaud S. : C’est nous qui cuisinons ?

Gabriel P. : Oui, j’irai faire les courses et après on cuisine. Il y aura une soupe et un repas.

Emilie B. : On peut déjà savoir ce que tu vas cuisiner?

Gabriel P. : J’ai des idées mais je veux d’abord voir avec les courses.

Tom W. : Merci à Julien Calabro, Romain Bervoets et Camille d’aider pour cet évent.

● Descente de la Leffe

Matteo H. : Le concept c’est une descente de la Lesse puis dégustation de Leffe. Pour ce qui est de l’aller,



il y aura un covoiturage avec l’inscription. Par contre pour le kayak, ce n’est pas vraiment dans le budget

zytho.

Camille C. : Tu as déjà une date en tête ?

Matteo H. : J’avais pensé à un peu avant Pâques.

Camille C. : Il y a la revue à ce moment-là.

Hugo J. : Et niveau tarif ?
Matteo H. : C’est 32€ si on est moins de 20 participant.e.s, et 28€ si on est

plus. Hugo J. : Ce serait en week-end ou en semaine ?

Matteo H. : Je ne sais pas encore.

Zoé G. : Ce serait bien d’avoir des bob sur les kayaks parce que je connais des gens qui ont déjà eu des

accidents en kayak parce qu’iels étaient trop ivres.

Matteo H. : Je resterai bob pendant cet évent et une autre personne de mon comité aussi.

Emilie B. : Pourquoi une collab’ avec solvay en particulier?

Matteo H. : Parce qu’iels ont un.e délégué.e zytho.

Romain T. : Pour la date, si tu fais le week-end, il faut prévenir bien à l’avance parce qu’il y a beaucoup de

gens qui rentrent chez elleux à ce moment-là.

● Polytech Game

Benjamin H. : Assez rapide, vous l’avez peut-être vécu en tant que rhéto, le BEP organise un évent mais il

n’arrête pas de grandir et on a besoin de 120 volontaires. Il y a 2 rôles : juste aider, tenir le magasin,

montage, démontage et le deuxième rôle c’est “chef de projet” qui les accompagne. Si vous faites ça,

vous avez la possibilité de gagner avec l’équipe par exemple tout le monde gagne des airpods.

Zoé G. : C’est quand ?

Benjamin H. : C’est le samedi 11 mars.

Emilie B. : Rémunération? Post évent?



Benjamin H. : Il y a des goodies genre écocup, et un drink de 19h à 21h. D’ailleurs, si vous avez envie de

t-shirts, il en reste 200 donc servez vous.

● Divers

○ TB

Coco H. : J’ai envoyé un message avec les dates et je voulais discuter 2-3 trucs avec vous. Est-ce qu’il y a

des gros problèmes avec les dates? Le 7 mars, on va peut-être changer de cercles avec qui on le fait. Le

11 mars, il y a le bal médecine, la place est offerte à toustes les délégué.e.s qui viennent, on mettra

peut-être des bouteilles en fonction du budget. Sinon, il y a aussi le bal CdS le 17 mars mais il y a moins

de gens chaud.e.s pour y aller.

Romain T. : Pour le TB du 7 mars ce sera encore un enfer ?

Coco H. : Oui c’est au cercle.

Clarys L. : Le 4 mars c’est annulé?

Coco H. : Oui. Les autres cercles n’ont pas assez d’argent.

Clarys L. : Du coup pour le bal médecine, est-ce qu’on ferait une pré ensemble?

Coco H. : C’est un peu compliqué de louer le cercle un samedi. Je suis d’accord qu’on se rassemble

quelque part toustes ensemble mais niveau budget, on va déjà donner beaucoup d’avantages donc je

suis chaud que chacun.e participe.

Alice H. : Si vous voulez venir faire une pré, venez nous voir avec Victoria à la revue Solvay.

Emilie B. : On pourrait aussi organiser un plan bouffe pour la pré ?

Coco H. : Ouais c’est possible, il faut juste voir si on paye de nos poches ou si on met dans le budget OA.

Clarys L. : Coco tu dis toujours qu’il y a un problème de budget et que les gens ne veulent pas payer, mais

ce n’est pas vrai il suffit juste de bien s’organiser. Je n’ai pas eu de problème pour le karting.

Emilie B. : Tu parlais du budget OA, on peut avoir un résumé la prochaine fois?

Coco H. : Oui. Je suis chaud aussi organiser un TB sport, je ne sais pas encore quel sport. Le vrai point

débat où je veux avoir votre avis, j’étais chaud aller toustes ensemble à Walibi le 28 avril.



Emilie B. : Est-ce que ça va vraiment faire TB où on apprend à se connaître ou ça va créer des petits

groupes ?

Coco H. : Je pense qu’avec les files et tout on pourra quand même discuter et team builder.

Romain T. : Il y aura probablement plein de gens qui ne seront pas venir à cause de remise de rapport,

projet, labo. Donc fais un doodle et choisis la date qui convient le mieux à plus de monde.
Hugo J. : Moi je pense que même si les gens se séparent en groupe, ce sera super chouette quand
même.

Clarys L. : Ce serait bien de savoir vite si on fait Walibi ou pas parce que sinon ce serait bien de mettre le

budget OA dans un autre TB.

Coco H. : Je voulais avoir votre avis par rapport aux autres activités. Le 19 mars, il y a un match de

l’Union Saint-Gilloise, je pourrais organiser ça. On pourrait encore faire un TB avec tous les comités, faire
une bouffe de fin de mandat, faire un paintball avec la médecine. Et enfin on aura un gros stand au
Beach Volley le 19 avril.

Clarys L. : Est-ce que tu ne ferais pas un form ? Et quid du pull ?

Coco H. : Je les commande cette après-midi.

Adèle Mathays, avec l’aide de Saara Sutt et Alexis Misselyn

Secrétaire & Trésorerier.e.s du Cercle Polytechnique

6 mars 2023


